
第１回理事会・幹事会の様子

４月２４日（土）は、附属中学校の参観日＆ＰＴＡ総会と重なったため、中学校の校長先生と教頭先

生は出席できませんでした。事前の確認を怠った事務局長のミスでした。来年度は小・中学校等との連

絡を取った上で開催するようにします。駐車場も満杯で、本部役員・理事の先生方にも大変御迷惑をお

かけしました。


